



Mier cree que a la mayoría de trabajadores del Poder Judicial en paro los mueve el “nepotismo”

El legislador señaló que “no hay que olvidar que casi el 60 % de quienes se manifiestan, tienen una relación directa familiar y de amistad, de grupo, en esa composición casi feudal”

Por Omar Tinoco Morales



Ignacio Mier Velazco, coordinador del **Grupo Parlamentario de Morena**, llamó a los trabajadores del Poder Judicial a reflexionar sobre las modificaciones propuestas en el dictamen y mencionó que “el transitorio Décimo establece que no habrá ninguna posibilidad de violentar sus derechos laborales”.

Referente al paro nacional de jueces, magistrados, ministros y **empleados del Poder Judicial de la Federación**, **Mier Velazco** opinó que tienen derecho a manifestarse, sin embargo, el legislador consideró que los inconformes se manifiestan debido a que pertenecen a un grupo casi feudal.

[Mier cree que a la mayoría de trabajadores del Poder Judicial en paro los mueve el “nepotismo” - Infobae](#)